## Cercle des poètes disparus

Un peu d'histoire...

Le cercle (appelé auparavant la chambrette) était un lieu de rassemblement des hommes du village qui jouaient aux cartes : quadrette, tarot... et buvaient le café pendant que les femmes faisaient la veillée chez elles.

Vers 1850, la vocation laïque des cercles est notoire et pourtant à Allons on y célébrait les baptêmes, mariages fêtes et banquets. Peut être était-ce là une façon d'affirmer un contre pouvoir face à une église qui était trop présente et pesante.

En 1913, le Cercle d'Union Républicaine (C.U.R.) était créé. Les statuts sont affichés à l'intérieur du Cercle Des Poètes Disparus actuel ainsi que l'ardoise sur laquelle était inscrit le nom des sociétaires qui devaient apporter du bois (pour le chauffage).

Le pastis était « fait maison », jusqu'à ce que la loi ne l'interdise, par ma grand-mère Marthe GILBERT qui s'est occupée de l'entretien du Cercle jusqu'à sa fermeture dans les années 1950.

Depuis 1994, j'ai restauré le Cercle avec des amis et nous l'avons baptisé Le Cercle Des Poètes Disparus par son côté « subversif » et parce que beaucoup d'histoires y ont été racontées par de délicieux sociétaires atypiques.

Aujourd'hui le C.D.P.D. est un lieu privé mixte qui abrite des moments de réflexion intenses autour de pizzas et de bonnes bouteilles entre ami(e)s !!!

**Yves BONNET**